
REGISTRO de REUNIÃO do CGesTI 

 

No dia 08 de fevereiro de 2024, convidados o Desembargador Dr. ANTONIO CARLOS ALVES BRAGA 

JUNIOR, Coordenador de Tecnologia da Informação, reuniu-se o Comitê Gestor de TI do TJSP, sob a 

presidência deste comitê, Dr. HENRIQUE DADA PAIVA (Juiz Assessor de TI Gestão e Planejamento) e Dr. 

FELIPE ALBERTINI NANI VIARO (Juiz Assessor de TI Gestão e Planejamento),  Sr. MARCO ANTONIO 

LOPES SAMAAN (Secretário da STI), o Sr. FABIANO SOUSA MARTINS (Diretor da STI 1), Sr. MARCIO DO 

AMARAL MARTINS (Diretor da STI 2), Sr. CARLOS EDUARDO ALVES DE CASTRO (Diretor da STI 3), Sr. 

GLAUCIO PALAO SILVA (Diretor da STI 4), Sra. GISLENE RIBEIRO (Diretora da STI 5) e Sr. EMERSON 

PERAZOLO (Coordenador da STI 5.3), que analisou e deliberou sobre os assuntos a saber: 1. 

Implementação de MFA – processos e próximos passos. Deliberação: Apresentado cronograma até 

maio deste ano e deliberado, envolver a SGP e SPR, para garantir atividades prévias em paralelo e validar 

com as devidas Secretarias; utilizar as equipes de apoio ao usuário, para agir (configurar) pró ativamente 

em locais centrais e gabinetes; voltar à Presidência com o cronograma definido tecnicamente, 

mantendo prazo adequado; utilizar campanha com exemplos concretos de situações de risco; submeter 

para ATIGP para validação das matérias a serem veiculadas. 2. Termo de Cooperação USP II. 

Deliberação: Apresentado impacto do retrocesso de trabalho e desencontro de informações. 

Deliberado formalizar o pedido; não viável administrativamente como uma proposta da parte 

acadêmica e não possível separar contratos semelhantes, além de equipe interna reduzida para gerir 

dois contratos iguais. 3. Poc Stefanini: Apresentado impacto de nova aquisição e deliberado como de 

acordo o uso da Fábrica de Software ou Softplan. 4. Horas de plantão para atividades extra 

expediente. Deliberação: Resgatar o CPA sobre o assunto e tratar dentro do expediente. 5. 

Contratações da STI. Deliberação: Apresentado lista de projetos pelo Sr. Secretário e discutido uma 

gestão de Demandas de todas as Secretarias através da ferramenta MEPRO; agendar reunião com a 

DEPLAN e retorno do Tema posteriormente. Na sequência apresentados os contratos de TI e seus 

respectivos status. Deliberado como aprovado. NADA MAIS.  
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Presidente do CGesTI     


